PREGONERA FIESTAS PATRONALES SAN BARTOLOMÉ 2011

TERE PERERA BRITO

Tere Perera Brito, nace en Mozaga (San Bartolomé) en la isla de Lanzarote.

Cursa los estudios de magisterio en la escuela del Profesorado de E.G.B. de Las Palmas de Gran Canaria.

Inicia y desarrolla su labor docente en Gran Tarajal, en Puerto del Rosario y en Vallebrón en la Isla de Fuerteventura, luego continúa en Lanzarote en el colegio Ajei de San Bartolomé durante varios cursos consecutivos (85/86 al 91/92). Son muchos los recuerdos gratos que tiene de esa etapa de su vida en la que fue tutora y compartió muchas horas con alumnos de todo el Municipio: de San Bartolomé casco, de Playa Honda, de El Islote, de Güime, de Montaña Blanca y de Mozaga. Luego continuó ejerciendo la docencia en el colegio Concepción Rodríguez Artiles de Puerto del Carmen.

Asimismo, ha desarrollado durante muchos años una labor pastoral, con niños, grupos de jóvenes y adultos (sobre todo madres). En una primera etapa, muy breve, comenzó en el pueblo de Mozaga, posteriormente en la Parroquia de San Bartolomé y en la de Montaña Blanca.

Participa en el Club de Lectura de San Bartolomé desde hace algunos años donde disfruta del arte de la palabra escrita junto a los demás componentes.

Pertenece a la gran familia de mujeres del proyecto cultural de El Buchito de Café.

Ha sido alumna de los cursos de informática organizados por la concejalía de Nuevas Tecnologías.

Ha formado parte, en dos ocasiones, como jurado del concurso literario "Educando en Igualdad, contra la Violencia de Género" del área de Igualdad del Excmo. Ayuntamiento de San Bartolomé convocado en los I.E.S. municipales.

Participa, siempre que puede, en las Actividades de la Naturaleza programadas por la Concejalía de Deportes.

Le gusta escribir y aprovecha esta etapa de su vida para ello. Relató el Viaje Cultural de los vecinos a Portugal en el nº 15 de la Revista Literaria Piezas. Tres de sus relatos han sido recogidos en antologías editadas por la Escuela de Escritores de Madrid. Participante ocasional del concurso de relatos cortos Rescatando la Memoria en la X y en la XI Edición convocado por la Fundación Mapfre y el Excmo. Ayuntamiento de Arucas, animada por su antiguo profesor de Geografía Descriptiva de segundo de carrera don Ramón Díaz, siendo los relatos presentados seleccionados junto a los de otros autores para su publicación.

Asidua a muchos de los actos culturales que se realizan en nuestra tierra conejera.